

Fecha: 15/07/2025 Vpe: \$802.815 Vpe páq: \$1.617.600

Vpe portada:

\$802.815 Tirada: \$1.617.600 Difusión: \$1.617.600 Ocupación:

Audiencia

17.400 5.800 5.800 49,63% Sección: A Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Pág: 3

Aumenta preocupación de los vecinos por tomas ilegales en Antofagasta

DENUNCIAS. El fin de semana hubo un intento de ocupación irregular en sector de Cerro Paranal. Piden más fiscalización de autoridades, mayor presencial policial e iluminación.

Constanza Caldera Pfeiffer

u preocupación manifestaron vecinos de Antofagasta respecto a los intentos de tomas y la presencia de ocupaciones ilegales en la comuna. Uno de los más recientes ocurrió este fin de semana, cuando a través de redes sociales se realizó un llamado a instalarse en un terreno aledaño al Mall Parque Angamos entre Avenida Cerro Paranal y el acceso sur de la Coviefi.

En tanto, desde la seremi de Bienes Nacionales informaron que durante este último trimestre han acudido a dos intentos de tomas. Uno, en el sector de la desaladora, y un segundo, en Altos La Chimba.

El llamado a la ocupación irregular del terreno del sector de Cerro Paranal de acuerdo a lo publicado por Timeline indicaba que: "Tenemos 19 familias apoyando, la idea es llegar la misma noche y en la mañana ya esté todo construido para que no nos saquen. Hay espocio como para 150 familias ¿alguien que quiera unirse?.

En el terreno se detectó que ya se habían arrancado rejas para ingresar. En tanto, al lugar concurrieron de manera preventiva el diputado Sebastián Videla (Indep. -PL) y vecinos de la Coviefi.



EL ÚLTIMO INTENTO DE TOMA DE TERRENO OCURRIÓ EL FIN DE SEMANA EN SECTOR DE CERRO PARANAL

El presidente de la junta de vecinos Vientos del Sur de la Coviefi Rodrigo Trujillo comenta que se enteró de este intento de toma por los vecinos, quienes compartieron la publicación por los distintos grupos de WhatsApp de emergencia con los que cuentan, tras lo cual se contactó con el diputado Videla y concurrieron al lugar.

Para dar respuesta a problemáticas como estas, Trujillo destaca que actualmente como junta de vecinos poseen dos proyectos que a su juicio podrían ayudar a abordar esta situación. Uno de ellos, es la intalación de una comisaría de Carabineros para la Coviefi, y "No podemos permitir que estas situaciones sigan avanzando con impunidad".

> Sebastián Videla diputado (Indep.-PL)

un segundo: la construcción de un parque para mascotas en el sector de Cerro Paranal.

"Ahí nosotros tenemos que tener más iluminación. Y ahí también podría prestar mayor seguridad el Jumbo", declaró.

Por su parte, el diputado Sebastián Videla (Indep.-PL) indicó que en cuanto se enteraron de esta posible toma en el sector de Cerro Paranal, acudieron de inmediato al lugar.

"En terreno constatamos la presencia de algunos elementos que podrían anticipar uno coupación ilegal. Además, circula una publicación en WhatsApp que respalda esta preocupación. Ya hemos estado en el sector norte denunciando tomas ilegales, y seguiremos presentes donde la ciudadanía lo requiera", declaró.

Asimismo, Videla hizo un llamado a las autoridades de gobierno y también a los privados "a resguardar sus terrenos y a fiscalizar con firmeza".

"No podemos permitir que estas situaciones sigan avanzando con impunidad", declaró.

VECINOS SECTOR NORTE

En paralelo, de acuerdo a un video publicado en redes sociales, vecinos del sector de Costa Laguna denuncian robe de cierres perimetrales y acusan ser un foco de delincuencia producto de las tomas.

"Se está llevando todos los palos en una bicicleta. Si hoy sacan un palo, mañana nos entran a robar. Todos los días lo mismo. Roban, roban y subsidiamos las tomas (...)", declara uno de los vecinos en un video publicado en redes sociales.

Consultado sobre el tema, el presidente de la junta de vecinos Costa Laguna Antofagasta Omar Gamboa, la cual fue constituida hace pocas semanas señala que su preocupación principal son las quemas ilegales que ocurren dado que el humo baja hacia la costa. Por lo que durante las mañanas o en las noches se percibe mucho olor a quemas de basura. Situación que según comenta los motivó a la creación de esta junta de vecinos.

Por su parte, Gamboa agrega que en un WhatsApp que tienen disponible se han percatado que están ocurriendo robos en la zona.

"Hoy día (ayer) en la mañana veía un video donde prácticamente hay inmobiliarias que están con sus inicios de construcción, y se empiezan a robar todo el paletizado que ocupan para cercar. Hemos visto robo de materiales de las constructoras, que han quebrado vidrios en vehículos que quedan estacionados en la calle (...) Entonces, la verdad que se nos empieza a generar una incertidumbre y una inseguridad en el barrio no menor", declaró.

En tanto, el presidente de la junta de vecinos de Costa Laguna Antofagasta asegura que hace unos años atrás el sector era tranquilo. Sin embargo, en el último la situación cambió. Por lo que destaca la necesidad que existe de contar con más presencial policial en la zona. C3